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DELIBERAZI0NE  No

Seduta:  ordinaria

COMUNE  DI  PALERMO
TERZA CIRCOSCRIZIONE

CONSIGLIO  DI  CIRCOSCRIZIONE

J

€'i-à

OGGETTO: Ai}Drovazione verbale relativo alla seduta del  18/10/2018

L'anno duemiladjciotm   il giomo JLdel mese di

Seduta: pubblica di prosecuzione

Ore 5`C)              in paiemo,  nella
sala Consiliare  della §£dg Circoscrizion.ale  sita in via F.sco La Colla n. 48  si è riunito,  in seduta pubbli a,  il Consiglio Circoscrizionale,

no

;::Ì::±:=±::e,:a:::::±Ì;::i:Z°:¥:ndt]o[ed8e8]e],::ao:::r::ed:eL8:]rae:::::rL'p:::vper:::::tteo,C°]:acv:iss:g]]ocLrcoscr]z]onaierLsuita
composto di seguenti Consiglieri:

11  Presidente Presenti Assenti

1 Santangelo Antonino kr
I Consiglieri

2 Adelfio Giovanni *
3 Bru schetta Sa#verio X
4 Gulemi Andrea X
5 Ilardi Alfredo X
6 Prester Antonino X/
7 Quartararo Giuseppe x'
8 Rappa Giovanna X:

9 Tarantino Salvatore x'
10 Terranova Francesco Y

TOTALE No %/ Ji



IL CONSIGLI0 DELLA 111 CIRCOSCRIZI0NE

Visto l'allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del  18/10//2018

Dato atto che lo stesso è corredato del parere di regolarità tecnica prescritto dall'art.1  della L.R. 48/1991,
successivamente sostituito dall'art.12 della L.R. 23 dicembre 2000,  n.30.

d

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione;

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con l'ausilio dei Consiglieri

scrutatori

Presenti               n°    8

Votanti                no    8

Voti favorevoii  no    s

Astenuti             no  /
A

Voti contrari no/

DELIBERA

11 verbale del  18/10/2018 è approvato  all'unanimità/maggioranza, alla presente

deliberazione .



COMUNE DI PALERMO
AREA SERVIZI AI CITTADINl

•  SETTORE SERVIZI AI   CITTADINl  .
TERZA CIRCOSCRIZIONE

Verbale del 18/10/2018

L'anno 2018, il giomo diciotto del mese di Ottobre, alle ore 8.30 in Palerino,

nella sala delle adunanze Consiliari della sede Circoscrizionale, sita in via Francesco

La    Colla    n.°48/52,    si    è    riunito    il    Consiglio    Circoscrizionale    della    Terza

Circoscrizione, convocato a noma delle vigenti norme statutarie e regolamentari, dal

Presidente,   con   avviso   prot.   n.°    1525356   del   08/10/2018,   per   procedere   alla

trattazione degli argomenti all 'Ò.d.G.

Presiede la seduta il Presidente Antonino Santangelo.

Partecipa, in qualità di Segretario,1'Istr. Amm.vo, Sig.ra Antonietta Amone.

Redige il verbale il Coll.re Prof.1e Amm.vo, Sig.ra Rosalia lo Verde.

11  Presidente,  alle  ore  8.35  apre  la  ;eduta e procede  alla chiama dell'appello:
J'

risultano, pertanto, presenti `i  Sigg.  Consiglieri:  Adelfio,  Bruschetta,  Gulemi,  Ilardi,

Prester,  Quartararo, Rappa,  Santangelo,  Tarantino e Terranova.  Risultano  presenti

10 Consiglieri.

Verificata  la  presenza  del  quorum  strutturale  per  la  validità  della  seduta,  il

Presidente pone in votazione il Collegio degli scrutatori nelle persone dei Consiglieri,

Gulemi, Ilardi e Tarantino approvato all 'unanimità dei presenti.

11    Presidente    passa    alla    trattazione    del    1    punto    all'O.d.G.,    ovvero

"Comz477z.cczzz.o77z.   c7e/   P7`esz.de7?fe",   indi   dà   lettura   di   alcune   richieste,   inviate   al

Presidente, da parte dei Consiglieri, per il successivo inoltro alle aziende coripetenti:
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•   Richiesta  intervento  di  diserbo  in  Via  Agnetta,  a  firma  del  Consigliere

Adelfio;

•   Richiesta  bonifica  (rimozione  rifiuti  ingombranti)  Via  dell'Antilope,  di

fronte al Largo del Camoscio, a firma del Consigliere Tarantino;
*

•    Richiesta  ripristino   segnaletica  verticale   divelta  in  Via  papa  Giovanni

XXIII,  di  fronte 1'ingresso della Parrocchia Maria S.S.  di Pompei, a fima

del Consigliere Tarantino.

Nell'ambito  delle  comunicazioni  il  Presidente  informa  il  Consiglio  di  aver

avuto un incontro con il Presidente della Rap - Dott. Norata, il quale ha delucidato

i presenti all'incontro il modo nel quale iritende gestire 1'Azienda potenziando tutti

i punti deboli e modificando del tutto alcuni servizi.

11 Presidente  si ritiene  soddisfatto  da quanto dichiarato dal Presidente Norata

soprattutto riguardo la raccolta differenziata che dovrebbe essere estesa a tutta la

città di  Palermo  entro  il  2019,  l'idea  sarebbe  quella di  coinvolgere  i ragazzi  dei

servizi  sociali  (che vengono pagati usufruendo delle economie del Ministero del

Lavoro) e l'azienda Reset, stipulando dei contratti di servizio Rap/Reset.

11 Presidente Norata vorrebbe che i ragazzi dei servizi sociali venissero gestiti

all'intemo delle Circoscrizioni, bisognerebbe,  quindi, mettere a loro disposizione

una  stanza  e  coordinarli  nelle  attività  giomaliere,  questo  perché,  ritiene  che

nessuno  meglio  dei  Consiglieri  conosca  il  proprio  territorio;  i  dipendenti  della

Reset, invece, vorrebbe investirli del compito di sensibilizzare i cittadini, facendo

una  campagna  porta  a porta  sulla  raccolta  differenziata.  Per  quanto  riguarda  la
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ccolta   rifiuti   ingombranti,   punto   debolissimo   dell'Azienda,    si   procederà

aumentando i centri raccolta, i quali dovranno avere degli standard - recinzioni -

dovranno  essere  lontani  dai  centri  abitati  ed  altri  criteri  tecnici  logistici,  ma

soprattutto  dovranno  essere  controllati  dal  corpo  della  Polizia  Municipale  (in

borghese) ed in questo caso le Circoscrizioni dovranno lavorare in sinergia con la
Jy

Rap e con i Vigili Urbani.

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Gulemi, il quale dichiara che sarebbe

opportuno  invitare  il Presidente Norata  in  circoscrizione per avere un confi.onto

diretto ed analizzare insieme tutti i servizi che, ad oggi, sono ancora inefficienti, lo

spazzamento   in   primis.   Per   quanto   rigurda,   invece,   la   raccolta   dei   rifiuti

ingombranti,   il   Consigliere   Gulemi,   dichiara   che   c'è   stato,   in   effetti,   un

miglioramento   del   servizio,   porta   come   esempio   il   centro   raccolta   di   Via

Dell'Airone  ove  il   sabato  gli   operatori  Rap  si  recano  a  raccogliere  i  rifiuti

abbandonati.

Prende  la  parola  il  Presidente,  il  quale  dichiara  che,  purtroppo,  per  quanto

riguarda il servizio di spazzamento il problema deriva dalla mancanza di operai e

mezzi da destinare al servizio, ci sono solo due spazzatrici automatiche per tutta la

città e  1'azienda ha dovuto  impiegare molto personale per potenziare  il  servizio

nella  discarica  di  "Bellolampo".  11  Presidente  dichiara,  altresì,  che  il  Presidente

Norata ha espressamente dichiarato di non essere ancora nelle condizioni di  fare

una  programmazione  del  servizio  di  spazzamento,  comunque,  per  rendere  il

servizio  più  efficiente  vorrebbe  coinvolgere  la  Reset,  sebbene  far  svolgere  ai

dipendenti reset le stesse fimzioni dei dipendenti della Rap incorre in dei problemi
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di  natura  economica,  visto  che  i  dipendenti  reset  guadagnano  molto  meno  dei

dipendenti    rap,    dichiara   però,    che    il    problema   potrebbe    essere    ovviato

incentivando  i  dipendenti  reset  con  delle  ore  di  straordinario,  ed  in  questo  caso

dovrebbe essere il Comune ad avvallare tale proposta.

Interviene il Consigliere Bruschetta, il quale dichiara, che sarebbe opportuno che
_,

i  Consiglieri  individuassero  delle  zone  da  destinare  a  centri  di  raccolta  rifiuti

ingombranti.

Prende  la parola il Presidente,  il  quale dichiara che la scelta dei centri  dipende

sempre da valutazioni tecnico/1ogistiche vagliate dall'azienda Rap.

11  Consigliere  Gulemi  chiede,  alle  ore  09,30,  dieci  minuti  di  sospensione,  il

Presidente accorda tale sospensione.

Alle ore 09.50 si riapre la sed
A

Presiede  la  seduta  il  Vice  Presidente  Andrea  Gulemi  (che viene  sostituito

nella sua funzione di scrutatore dalla Consigliera Rappa).

Partecipa, in qualità di Segretario,1'Istr. Amm.vo, Sig.ra Antonietta Amone.

Redige il verbale il Coll.re Prof.1e Amm.vo, Sig.ra Rosalia lo Verde.

11  Presidente  procede  alla  chiama  dell'appello:  risultano,  pertanto,  presenti  i

Sigg.  Consiglieri:  Adelfio,  Gulemi,  Ilardi,  Prester,  Quartararo,  Tarantino,  Rappa.

Risultano presenti 7 Consiglieri.

Chiede  ed  ottiene  la  parola  il  Consigliere  Quartararo,  il  quale  infoma  il

Consiglio  circa una  situazione  incresciosa  che  ha  creato  notevoli  disagi  ai  cittadini
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1a carta REI, soprattutto a coloro che hanno richiesto la carta Rei durante i

primi  mesi  di  apertura  della  richiesta,  orientativamente  a  Marzo.  Inizialmente  la

prassi era di presentare la richiesta e  allo stesso tempo fissare un colloquio presso il

centro sociale di Via del Segugio.

Successivamente  a  seguito  di  una  nota,  si  sono  aboliti  i  colloqui,  per  non

nutrire  false  aspettative  negli  utenti,  visto  che  l'Inps  non  aveva  ancora  lavorato  le

pratiche,  quindi  se  i  cittadini  si  fossero  recati  a  colloquio,  non  avrebbero  avuto  la

certezza se la carta Rei spettasse o meno. 11 fatto che i colloqui fossero stati sospesi è

stato  reso  noto  con  pubblicazione  nel  sito  del  Comune  di  Palemo,  fattivamente,

quindi,  molti  utenti  non  ne  erano  a  conoscenza,  ergo  si  sono  recati  lo  stesso  ai

'   colloqui,   scoprendo  solo  in  quel  momento  che,  gli  stessi  erano  stati  sospesi,  il

problema che ne deriva, il Consigliere lo spiega con un esempio: il cittadino presenta

la pratica a Marzo ed il colloquio gli viene  fissato ad Ottobre,  il cittadino si reca al
\

colloquio a"d Ottobre e gli viene detto di riprenotare un nuovo colloquio a Gennaio,

ma le  linee  guida dell'Inps   prevedono  che  i  colloqui  devono  essere  fissati  entro  il

termine  di  mesi  6  dalla richiesta,  pena  1'annullamento  del  beneficio,  pertanto,  tutti

questi utenti si ritroveranno, loro malgrado, ad essere in difetto a causa del disguido

amministrativo  sopra  esposto.  11  Consigliere  Quartararo  dichiara,  altresì,  di  essersi

recato  dalla  Dott.ssa  Santoro  (Dirigente  di  Via  del  Segugio)  e  di  averle  esposto  la

problematica,   1a   stessa,   di   fatto,   rendendosi   conto  dell'accaduto   si   è  messa  in

comunicazione telefonicamente  con  l'Assessorato,  constatando  che  questo  disguido

potrebbe porre il Comune a rischio risarcimento,  addivenendo quindi alla soluzione

di  creare  un  canale  preferenziale  per  fissare  i  colloqui  entro  6  mesi  dalla richiesta



entata. 11 Consigliere dichiara di voler seguire la vicenda insieme al responsabili

del servizio - Assessore Martina, affinchè si possa avviare la soluzione ipotizzata.

Si  passa  alla trattazione  del  11  punto  all'O.d.G.,  ovvero  "<42p7~ovc7zz.o77z.  veròcz/z.

sec7#fep7'ecec7e77fz. ",  dando lettura del relativo alla seduta del  17/10/2018.

11 Consiglio approva il verbale all'unanimità dei presenti alle ore  10.14.
*

11 Presidente alle ore 10.16 chiude la seduta.

II sef
Antonie



letto, approvato e sottoscritto

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

11 Sottoscritto attesta che copia d*ella presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo di questo   Centro Civico dal
_,

primo giomo festivo, a tutto il decimo giomo successivo.

Palemo, li

CERTIFICAT0 DI PUBBLICAZIONE

Copia della presente Deliberazione, è stata pubblicata all'Albo Pretorio di questo Comune d.al

successlvo.

Palemo, lì

a tutto il decimo giomo

IL SEGRETARIO COMUNALE

DICHIARAZIONE DI ESECUTIVITA'

La  presente  Deliberazione  è  divenuta  esecutiva  il a  seguito  di  pubblicazione  all'Albo  Pretorio  ed  all'Albo  della

Circoscrizione come sopra certificato, ai sensi del combinato disposto degli art.34 del Regolamento per i]  Decentramento, e 68 comma 2

dello Statuto

Palemo, lì

IL SEGRETARIO


